
ATELIER DI TEATRO e costumi
teatrali
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Dal 20 al 26 Agosto 2022 nel Parco Nazionale d’Abruzzo

Bestiario è un atelier residenziale di creazione teatrale,
incentrato sulle tecniche del Teatro in spazi aperti.

A  cura  di  Andrea  Bartolomeo  [Attore  e  Regista]   con  la
collaborazione di Andrea Amaducci [Artista visivo e Performer]
Elena Piscitilli [regista, autrice e drammaturga] Anatole Tah
Touzahouin  [Musicista,  Danzatore  e  Coreografo]  Maria  Ziosi
[Costumista]

Ortona dei Marsi, 16 agosto 2022. È rivolto principalmente ad
attrici  e  attori  professionisti,  performer,  acrobati,
danzatori e musicisti, ma anche a chiunque abbia motivazione,
apertura al lavoro, e disponibilità a mettersi in gioco. Si
concluderà con uno spettacolo finale itinerante per le strade
del paese il 26 agosto.

Si inserisce nel programma della decima edizione del Giovenco
Teatro Festival, e i partecipanti saranno affiancati dagli
artisti  e  maestri  invitati  al  festival  nel  lavoro  di
creazione,  attraverso  tecniche  e  linguaggi  specifici  del
Teatro in spazi aperti, popolare e partecipato. Prevede 4 ore
di  lavoro  giornaliere  (per  un  totale  di  circa  30  ore  di
formazione e creazione).

Si svolgerà nella cornice del Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio
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e Molise a Ortona dei Marsi (AQ), un piccolo borgo antico
affacciato sulla Valle del Giovenco a circa 1000 metri di
altitudine.

Nasce  con  l’intenzione  di  creare  un  luogo  dove  attori,
danzatori,  musicisti  e  performers  possano  incontrarsi,
confrontarsi, conoscersi, sperimentare e allargare il proprio
potenziale  creativo  ed  espressivo.  Allo  stesso  tempo,
l’atelier vorrebbe essere l’occasione per dedicare un tempo
alla pratica teatrale e alla socialità privo delle pressioni
della vita quotidiana, immersi in un ambiente conviviale e a
contatto con la natura.

Metodologia

Il percorso si svilupperà attraverso lo studio di tecniche,
linguaggi ed elementi derivanti da culture e scienze diverse.
Questi alcuni degli argomenti principali:

– Il corpo e lo spazio: la presenza scenica negli spazi aperti

–  Rischio  e  fatica:  conoscenza  dei  propri  limiti  e  loro
superamento

– Ritmo e cambio di energia

– Lavoro con oggetti scenici

– Composizione coreografica e drammaturgica

– Tecniche di teatro in spazi aperti, popolare e partecipato

I partecipanti dovranno portare con sé – oltre agli indumenti
comodi per il training – alcuni elementi, oggetti e costumi
utili per il lavoro sui personaggi (i partecipanti riceveranno
in seguito le indicazioni a tal proposito).



ALLO  STELLARIO  TORNANO  DJ
INTERNAZIONALI. Di scena Carl
Craig e Alex Neri
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Chiude  con  Carl  Craig  e  Alex  Neri  la  rassegna  Claudio
Finarelli Festival allo Stellario della Civitella. Sabato 27
l’evento a cura di Humani, patrocinato dal Comune di Chieti e
dalla Deputazione teatrale del Marrucino.

Chieti, 16 agosto 2022. “Arriva un altro evento del Festival
che  anima  l’intrattenimento  del  nostro  parco  archeologico
della Civitella, che il Comune ha in gestione per i grandi
eventi attraverso la Deputazione teatrale del Marrucino – così
il vicesindaco e assessore agli Eventi Paolo De Cesare – Un
nuovo appuntamento con la musica da discoteca di qualità, dopo
gli appuntamenti con Dj Harvey e Dj Ralf che hanno fatto
ballare in tantissimi, arriva una coppia di nomi di altissimo
livello, il 27 agosto sarà la volta di Carl Craig e Alex Neri,
fondatore della band Planet Funk. Confidiamo che in tanti
accendano lo Stellario anche in questa occasione e che la
vitalità di tutto l’impianto della Civitella, Arena e gli
altri spazi, siano luoghi sempre più scelti per dare respiro
all’economia  cittadina  dell’intrattenimento,  come  i  grandi
concerti e gli eventi ospitati finora hanno dimostrato e alla
vigilia di un grande settembre con Brignano ed Elisa in arrivo
all’Arena il 10 e il 20 settembre”.

“Ecco  il  capito  finale  della  rassegna  “Claudio  Finarelli
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Festival” che si sta svolgendo allo Stellario questa estate,
rassegna  dedicata  all’indimenticabile  Claudio  Finarelli,
l’architetto che ha promosso il complesso de “La Civitella”
facendolo diventare un punto di riferimento e crocevia di
svariate espressioni artistiche, molte delle quali di livello
internazionale, risorsa inestimabile non solo per la città ma
per tutta la regione – così gli organizzatori – Il progetto
Humani è nato proprio qui, nel 2010, un progetto che nel corso
degli anni ha ridefinito le regole dell’intrattenimento in
Abruzzo,  valorizzando  gli  spazi  storici  come  Parchi
Archeologici,  Teatri,  Musei,  Residenze  D’Epoca  e  Castelli
Medievali che smettono di essere scenario classico diventando
protagonisti attraverso forme artistiche moderne.

Quest’anno abbiamo celebrato il nostro decennale (esclusi i
due anni di fermo forzato dovuti alla pandemia) presentando la
Scuola della Musica da Ballo, dalle origini della Musica Disco
con DJ Harvey che ci ha fatto vivere l’atmosfera di una notte
al Paradise Garage, storico club newyorkese, alle sonorità
House di Radio Slave e DJ Ralf, supportati dai giovani talenti
come Fabrizio Mammarella, Panoram, Pepi & Katrina… Sabato 27
Agosto chiudiamo in bellezza con la dedica a Detroit capitale
mondiale  della  Musica  Techno,  quella  soul  e
profonda…Coinvolgendo uno degli esponenti più importanti, Carl
Craig  che  è  stato  il  primo  grande  Artista  di  Musica
elettronica che si è esibito a Chieti e che ha fatto ballare
5000 persone proprio allo Stellario il 12 giugno del 2010. Ad
affiancarlo non potevamo che scegliere Alex Neri dei Planet
Funk che insieme a Claudio Coccoluto e Ralf rappresentano le
colonne portanti del suono made in Italy e che oggi è in una
forma splendida producendo gemme sonore stupende e infuocando
tutti i dancefloor che lo vedono come protagonista. Ad aprire
l’evento ci penserà Andrea Tempo, scuola Slow Motion, che ci
mostrerà lo spirito selvaggio della teatinità. Tutto questo è
stato possibile grazie al Comune di Chieti, la Deputazione del
Teatro Marrucino e al supporto dell’Assessore alla Cultura e
agli Eventi Paolo De Cesare che si è lasciato trasportare



dall’entusiasmo e dalle nostre scelte artistiche, a lui va il
grande merito di aver creduto in noi insieme al nostro caro
Sindaco Diego Ferrara”.

LA SIECO RIPARTE giovedì 18
agosto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Ci siamo. Giovedì 18 agosto alle ore 18, la Sieco Service
Impavida  Ortona  sarà  pronta  a  riprendere  i  lavori  per  il
prossimo campionato di Serie A3 che, manco a dirlo, mai prima
d’ora si preannuncia così tanto competitivo ed equilibrato.

Ortona,  16  agosto  2022.  Sono  due  le  compagini  abruzzesi
impegnate ed entrambe hanno grandi aspettative dalla prossima
stagione.  Saranno  quindi  Ortona  e  Pineto  le  portabandiera
dell’Abruzzo  nel  volley  di  Serie  A.  Gli  appassionati,
tuttavia, non potranno assistere al derby d’Abruzzo, non nella
Fase Regolare, almeno. I pochi chilometri che separano le due
cittadine sono infatti sufficienti per posizionarle in due
gironi differenti: Bianco di Centro/Nord per Pineto e Blu di
Centro/Sud per la Sieco.

La  dirigenza  ha  provveduto  in  estate  a  mantenere
l’intelaiatura che la scorsa stagione era quasi riuscita a
compiere il miracolo salvezza, inserendo veri e propri pezzi
da novanta in ogni ruolo tanto da avere una squadra ambiziosa,
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pronta a competere sin da subito ad alti livelli e a far
sognare i propri tifosi.

Ai confermatissimi Fabi (Centrale), Ferrato (Palleggiatore),
Bulfon  (Opposto),  Benedicenti  (Libero),  Lanci  Edoardo
(Palleggiatore)  ci  sono  da  aggiungere  Lionel  Marshal,
schiacciatore e icona della pallavolo mondiale, il ritorno di
Matteo Bertoli, già schiacciatore impavido, Arienti (Centrale)
Dell’Angol Dal Bosco (Schiacciatore), Vindice (Libero), Iorno
(Centrale),  Di  Tullio  (Opposto),  Pollicino  (Schiacciatore),
Palmigiani (Palleggiatore).

Novità anche per quanto riguarda lo Staff Tecnico. Già dalla
metà della scorsa stagione, il preparatore atletico Mariano
Costa ha lasciato la Sieco per dedicarsi al mondo del Beach
Volley  entrando  nello  Staff  del  campione  ortonese  Paolo
Nicolai. A Mariano va quindi il ringraziamento della società
per il lavoro svolto insieme negli anni con i migliori auguri
per il proseguo della carriera, sempre nella speranza che in
futuro le strade possano tornare nuovamente ad incrociarsi.

A  curare  la  forma  fisica  dei  Ragazzi  Impavidi  ci  penserà
quindi  il  Professor  Paolo  Cieri  coadiuvato  dal  suo  staff
formato da Marco Maselli che si occuperà degli allenamenti di
Forza degli atleti e Cosimo Mongelli più concentrato sulla
componente atletica.

«Ho accolto la proposta con entusiasmo», dice Paolo Cieri, «e
collaborare con una società prestigiosa come la SIECO non può
che riempirmi d’orgoglio. Si tratta di una sfida importante
perché gli obiettivi di questa Impavida sono molto ambiziosi
ed  è  proprio  per  questo  motivo  che  mi  avvarrò  della
collaborazione di Marco Maselli, istruttore e Personal Trainer
e di Cosimo Mongelli, conoscitore del mondo del Volley avendo
allenato  nei  settori  giovanili  di  Chieti  e  Casalbordino.
Partiremo subito con test biomeccanici e muscolari così da
poter  preparare  al  meglio  il  nostro  lavoro  per  questa
impegnativa  stagione».



Confermato invece il fisioterapista Fabio Piantini.

L’Appuntamento è per le 18 di giovedì 18. Una data facile
facile da ricordare. Nel parcheggio antistante il palasport
sarà  possibile  per  i  tifosi  conoscere  i  nuovi  idoli  e
riabbracciare quelli della vecchia guardia. Più tardi ci sarà
un incontro solo per staff e stampa all’interno della sede
sociale.

GIULIA DI ROCCO AL CONGRESSO
Internazionale  delle  Mujeres
Romani/Gitanas
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Dal 17 al 19 Agosto si Terrà il Congresso Internazionale delle
Mujeres  Romani/ Gitanas 

Congresso  che  vede  la  partecipazione  internazionale  delle
donne rom attiviste  di tutto il mondo impegnate in lotte ,
conquiste e sfide organizzato dalla Università della Patagonia
meridionale dell’Argentina – UNPA che si occupa da anni di
divulgare la cultura romanì e soprattutto  si occupa  della
condizione delle  donne rom.

Le donne  rom presenti saranno  oltre che dall’Argentina dal
Brasile , Usa, Spagna , Romania , Ucraina , Italia ecc.… Per
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l’Italia Giulia Di Rocco è stata chiamata per la seconda volta
a prenderne parte e parlerà nella sua relazione  proprio delle
donne rom tra discriminazione e lotte per la parità di genere.

La Di Rocco da anni  è una presenza costante   ormai non solo
in Italia ma anche a livello internazionale riconosciuta  per
il  suo  impegno  nell’abbattimento  delle  discriminazioni  che
attanagliano la popolazione romanì.

Giulia Di Rocco romni italiana  abruzzese assistente legale e
attivista per i diritti umani  è  membro del Forum SRC (Rom,
Sin  ti  e  Camminati)  istituito  dall’Unar  –  Ufficio
antidiscriminazione razziale presso il Ministero delle Pari
Opportunità , membro dell’IRU Internazional Roma Union che
rappresenta i rom presso il Consiglio D’Europa e l’ONU, Membro
della Piattaforma Nazionale per i diritti dei Gitani in Spagna
e Presidente del Partito  nazionale Rom e Sinti Mistipè.

WEEKEND DA PODIO per Garage
Italia a Popoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Un fine settimana contrassegnato da due podi per l’ASD Garage
Italia con Giuseppe De Angelis e Mattia Fasciano che hanno
preso il via nella gara di casa, la 60^ Cronoscalata Svolte di
Popoli. I due piloti volevano esserci nel nono round del CIVM
e in terra Abruzzese sono riusciti a loro modo ad agguantare
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il podio di classe.

Popoli,  16  agosto  2022.  Giuseppe  De  Angelis  ha  fatto  un
importante step tra sabato e domenica, con i tempi che hanno
dimostrato la voglia di De Angelis di conoscere meglio la
macchina per prendersi le dovute confidenze. Poi domenica si è
ben distinto nonostante qualche intoppo, facendo registrare a
suo modo un terzo posto di classe in RSTB 1.6 Plus con la Mini
Cooper  JCW  messagli  a  disposizione  dall’esperto  pilota
Serafino Ghizzoni. Se nella prima salita di gara aveva fatto
segnare un 4.11, in gara due i tempi si son alzati di due
secondi con le temperature e altri fattori che non hanno dato
una mano alle prestazioni.

Ottimo terzo posto di classe RS 1.6 anche per Mattia Fasciano
che ha dimostrato di saper tenere il ritmo dei piloti in
vetta, sopratutto in gara 1. Con la giornata di sabato che è
stata  dedicata  alla  conoscenza  del  mezzo  concessogli  da
Riccardo  Trippini,  nella  giornata  di  domenica  Fasciano  ha
preso molta confidenza con la Honda Civic EK4 e ha trovato il
terzo gradino del podio. Nella prima salita di gara Fasciano
ha fatto registrare un 4.32, contro il 4.35 di gara due che è
la testimonianza di come per alcuni si siano alzati i tempi.

Giuseppe  De  Angelis:  “Ovviamente  era  d’obbligo  esserci  e
abbiamo cercato di dare il massimo. In gara 1 ho avuto qualche
problema, non riuscendo a capire cos’era quella vibrazione che
ci siam portati fino all’arrivo, ma ci tengo a precisare per
correttezza che non ha inficiato nelle prestazioni. Poi nella
salita  successiva  abbiamo  cercato  di  metterci  una  pezza,
portando la macchina al traguardo. Però non nego che mi son
divertito, avevo una macchina che non era mia e quindi c’è
sempre quell’approccio più cauto, ma l’esperienza della gara
di casa è sempre affascinante e non potevamo mancare.”

Mattia Fasciano: “Era importante riprendere il ritmo gara dopo
un po’ di tempo e sono contento per come è andata, anche se
non nego di avere avuto qualche intoppo nei due giorni. Già



dal  sabato  abbiamo  combattuto  con  un  problema  tecnico
all’impianto  frenante  e  nonostante  lo  smontaggio  tra  una
manche  e  l’altra,  il  problema  si  è  ripresentato  in  modo
frequente. Sicuramente avremmo potuto far meglio in gara 1,
quando mi son ritrovato un doppiato e lì ho perso qualcosa, ma
il passo che abbiamo avuto ci ha lasciati soddisfatti. In gara
2 mi aspettavo di abbassare il tempo, ma più salivo e più mi
accorgevo del problema tecnico che citavo prima, a quel punto
ci  siamo  accontentati  di  portare  l’auto  al  traguardo.  La
macchina è bellissima da guidare e nonostante la mia poca
conoscenza mi son trovato bene. Accolgo questo podio molto
soddisfatto, è pur sempre la gara di casa.”

Foto: Giuseppe Rainieri

ACCORCIARE  LE  DISTANZE  con
questi atleti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Rappresentano la città e con passione e sacrificio onorano i
nostri colori

Chieti, 16 agosto 2022. Nella mattinata di oggi il sindaco
Diego Ferrara e l’assessore allo Sport, Manuel Pantalone hanno
incontrato lo staff tecnico e i ragazzi e le ragazze delle due
squadre targate Magic Basket Chieti.
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“Un incontro che nasce dalla volontà dell’Amministrazione di
accorciare le distanze con il mondo sportivo tutto – così il
sindaco Diego Ferrara e l’assessore Manuel Pantalone – Come
abbiamo fatto anche con altre compagini sportive cittadine, li
abbiamo incontrati per ingraziarli di portare i nostri colori
nelle competizioni che li riguardano e di averli onorati con
il  loro  impegno  e  talento.  Come  Amministrazione  vogliamo
sostenere  le  giovani  generazioni  di  sportivi  cittadini  e
quelle  del  basket  ci  vedono  in  prima  fila,  perché  questa
disciplina, storica per la città, abbia la massima diffusione
come  pratica  e  offerta.  Per  tale  ragione  abbiamo  messo  a
disposizione le strutture comunali, certi che sarebbero state
animate bene e rese fruibili anche per la città. A breve
saremo lieti di inaugurare anche quella dei frati minori di
Mater Domini che la Magic gestisce con il Csi e che, ci
riferisce la società, sarà pronta da settembre a riaprire le
porte. A questi talenti vogliamo augurare il meglio, molti
vengono da fuori, i teatini portano avanti un’appartenenza non
solo cittadina ma anche famigliare, a tutti arrivi il nostro
più sincero incoraggiamento. Per lo sport continueremo a fare
molto: il nostro obiettivo era quello di mettere a regime
tutti gli impianti cittadini e dopo due anni è così per i
nostri 18 luoghi che fanno da vivaio e riferimento per tante
discipline, alcuni saranno interessati da importanti lavori di
riqualificazione  per  cui  abbiamo  già  avuto  le  coperture
finanziarie.  Mai  come  oggi  Chieti  è  stata  così  a  braccia
aperte per chi ama lo sport e vuole praticarlo al meglio
grazie al proprio talento. Vale anche il lavoro fatto dallo
staff della Magic, che ha saputo guidare bene questi ragazzi e
fare da riferimento per la città”.

“Siamo  orgogliosi  di  aver  portato  le  due  squadre  Magic  a
vincere  il  titolo  regionale  –  così  il  presidente  Emilio
Milillo – è un premio che riconosce gli sforzi di tutti i
nostri ragazzi e ragazze, ma anche dell’intero staff e di
quanti ogni giorno si impegnano perché in campo si scenda con
le energie che servono e con la migliore formazione possibile,



sportiva  e  umana.  È  un  traguardo,  le  vittorie  sono  una
conseguenza del grande lavoro che stiamo facendo nel settore
giovanile, speriamo di continuare dando a Chieti la risposta
del nostro impegno, che diventa più importante, perché a breve
partiremo anche con un nuovo impianto per dimostrare quanto la
Magic creda nelle nuove leve. Spazi che useremo per continuare
e potenziare il nostro percorso, ma che saranno a disposizione
anche dei ragazzi che hanno talento, ma meno fortuna degli
altri e magari sono costretti a rinunciare a praticare sport.
Ringraziamo l’Amministrazione per averci ricevuto e motivato
con  l’incoraggiamento  che  ci  è  stato  tributato,  pronti  a
portare avanti una sinergia bella per tutti”.

SPOLTORE  NASCOSTA,  edizione
inedita per scoprire il borgo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Storia e l’arte sono di casa

Spoltore, 16 agosto 2022. Solo in giorni speciali e sempre su
prenotazione, si possono visitare luoghi che raccontano fatti
e curiosità del borgo e che lasciano scoprire, almeno con una
ricostruzione,  l’originaria  configurazione  della  città
medievale.

In questa edizione inedita (fino al 21 agosto), promossa ed
ideata dalla Pro Loco di Spoltore e Terra dei 5 Borghi, che
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sposa  “Dimore”,  la  mostra  diffusa  di  arte  contemporanea
(pittura,  scultura  e  fotografia)  e  la  40°  edizione  dello
“Spoltore Ensemble”, il pubblico sarà coinvolto nell’intima
atmosfera  della  vita  quotidiana  degli  abitanti,  avendo  il
privilegio di vedere bregni, neviere, cisterne e ascoltare
curiosi aneddoti, e saranno inoltre aperte al pubblico alcune
dimore storiche non fruibili durante le altre edizioni di
“Spoltore Nascosta”.

Sono tanti i lati nascosti di Spoltore, dove anche le case
storiche “insegnano” e possono rivelarsi veri e propri scrigni
di opere d’arte. Chiunque vorrà partecipare sarà accompagnato
da guide e/o accompagnatori turistici regolarmente iscritti
agli Albi regionali.

ALLA CARITAS DELLA PARROCCHIA
SS  Annunziata  donazione
dell’Hotel Baltic  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

La somma raccolta verrà raddoppiata dall’azienda HIPP

Giulianova 16 agosto 2022.  Omogeneizzati, pappe, biscotti e
altri  prodotti  necessari  alla  cura  dei  bimbi,  saranno
acquistati  con  il  ricavato  della  vendita  dei  Kit  di
Ferragosto,  che   ammonta  alla  bella  cifra   €  1.300.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/16/alla-caritas-della-parrocchia-ss-annunziata-donazione-dellhotel-baltic/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/16/alla-caritas-della-parrocchia-ss-annunziata-donazione-dellhotel-baltic/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/16/alla-caritas-della-parrocchia-ss-annunziata-donazione-dellhotel-baltic/


Tanto successo dunque per l’Aquilonata promossa in spiaggia
dell’Hotel Baltic di Giulianova, grazie alle tante famiglie
che,  anche  in  vacanza,  hanno  dimostrato  attenzione  e
disponibilità  rendendo  possibile  aiutare  chi  aiuta.

La somma raccolta  verrà raddoppiata dalla HIPP, l’azienda che
affianca l’Hotel per tutte le iniziative di solidarietà. 

“Consegneremo tutto questo materiale, quello comprato e quello
donato, alla Caritas che assiste le famiglie in difficoltà –
dicono Massimo Grossi e Giorgio Violanti – titolari dell’hotel
– la Caritas della Parrocchia SS Annunziata di Giulianova
distribuisce quotidianamente viveri ed altri beni di prima
necessità. Parlando con loro abbiamo individuato proprio nei
prodotti per i bambini un’esigenza impellente comune a molte
famiglie”.

Ieri sera all’Hotel Baltic, durante la festa di chiusura del
Ferragosto sono intervenuti il responsabile della  Caritas
della  Parrocchia  SS  Annunziata  di  Giulianova,  Leonardo
Silvestris,  accompagnato  dal  presidente  del  comitato  di
quartiere Annunziata, Sandro Brandimarte.

GABRIELE  CIRILLI  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/16/gabriele-cirilli-al-citta-santangelo-village-outlet/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/16/gabriele-cirilli-al-citta-santangelo-village-outlet/


Una serata all’insegna del divertimento a partire dalle 21:30
di giovedì 18 agosto

Città  Sant’Angelo,  16  agosto  2022.  Dopo  lo  straordinario
successo delle prime tre Notti Bianche del Città Sant’Angelo
Village  OUTLET,  giovedì  18  agosto  alle  21:30  arriverà  il
quarto  e  ultimo  appuntamento:  Gabriele  Cirilli,  con  lo
spettacolo intitolato duepuntozero.

La terza serata con Max Giusti, lo scorso giovedì 11 agosto,
ha  registrato  una  grande  partecipazione,  con  la  comicità
straripante di un grande artista e apprezzato in tutta Italia.
Due ore di spettacolo esilarante, con il pubblico protagonista
assoluto dello show.

Giovedì  18  agosto  2022,  alle  21:30,  ancora  tantissimo
divertimento  con  un  grande  comico  come  Gabriele  Cirilli.
Un’esibizione unica, nella quale Gabriele Cirilli porta in
scena, insieme a sé, un po’ di persone, quelle che fanno parte
della sua vita. Duepuntozero è l’espressione della maturità
artistica  di  un  mattatore  della  risata  che  ha  ormai
conquistato  il  grande  pubblico.  Anche  per  l’ultimo
appuntamento il Città Sant’Angelo Village OUTLET sarà aperto
dalle 10:00 alle 24:00.

Nella  stessa  fascia  oraria,  inoltre,  sarà  possibile  fare
shopping a prezzi imperdibili, approfittando di extra sconti a
partire dal 30% sui prezzi a saldo, nei negozi aderenti.

OMBRE CINESI e figure con la
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sabbia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Lo  spettacolo  dell’artista  Oscar  Strizzi  il  18  agosto  a
Palazzo Tilli

Casoli,  16  agosto  2022.  Ombre  e  figure  si  compongono
magicamente,  attraverso  la  sabbia,  la  luce  e  una  tecnica
sapiente  unita  alla  flessibilità  delle  mani  e  a  tanta
fantasia.  È  il  fascino  dello  spettacolo  che  l’artista
lancianese Oscar Strizzi porterà il 18 agosto prossimo, alle
20,  sulla  terrazza  di  Palazzo  Tilli  di  Casoli  (Chieti)
nell’ambito della rassegna “Sere d’estate” (ingresso solo con
prenotazione chiamando il numero 342.5501354).

“Concludiamo il programma delle manifestazioni estive con uno
spettacolo molto suggestivo adatto a un pubblico di tutte le
età – spiega Antonella Allegrino, proprietaria dell’edificio
settecentesco – Con le mani usate con grande maestria, Oscar
Strizzi riuscirà a proiettare sul telo storie magiche, che
prenderanno vita attraverso i granelli di sabbia, le ombre
cinesi  e  il  ritmo  emozionante  della  musica.  È  davvero
sorprendente  ciò  che  questo  artista  riesce  a  creare  e  a
trasmettere con la sua abilità e l’originalità dei personaggi
che  propone”.  La  serata  si  concluderà  alle  21.30  con  un
brindisi di saluto agli ospiti.

Il giorno successivo, 19 agosto,  è in programma la visita
guidata  con  Vr  Experience.  Oltre  ad  ammirare  i  saloni
affrescati del palazzo e gli altri ambienti, i visitatori,
attraverso  l’uso  di  un  visore,  riusciranno  a  immergersi
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nell’atmosfera dell’epoca e a partecipare a balli e a incontri
animati da gentiluomini e nobildonne in abiti settecenteschi,
in un viaggio a ritroso nel tempo. La visita prevede anche un
reading di racconti abruzzesi e la degustazione di specialità
dolciarie casolane. Ingresso sempre su prenotazione chiamando
il numero 342.5501354. Orario della visita dalle 17 alle 20.

LACRIME DI GENTILEZZA. Sulle
tracce della bellezza per una
(ri) generazione umana
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

Il libro è un caso editoriale! Diecimila copie vendute in un
anno del nuovo libro di Filippo Cannizzo

È ormai un caso editoriale, reso clamoroso dalle diecimila
copie vendute in meno di un anno dalla pubblicazione per il
nuovo libro di Filippo Cannizzo, “Lacrime di gentilezza. Sulle
tracce della bellezza per una (ri) generazione umana”. Il
libro,  pubblicato  da  Cannizzo  a  tre  anni  di  distanza  dal
clamoroso successo di “Briciole di bellezza”, è un racconto
ambientato nel cuore dell’Italia e ispirato dalla volontà di
individuare le potenzialità, insite in ogni lembo del nostro
Paese, per una rigenerazione umana. Nel volume, elaborato con
uno stile inconfondibile in cui il saggio scientifico si fonde
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al  racconto,  l’autore  si  propone  di  indicare  un  cammino
possibile da percorrere per dare un futuro al Bel Paese, la
via tracciata dalla gentilezza e dalla bellezza.

Le parole dell’autore sono un grido di speranza per l’Italia,
uno stimolo a non arrendersi anche nei momenti in cui ogni
convinzione  e  ogni  certezza  intorno  alle  persone  sembra
crollare. “Lacrime di gentilezza. Sulle tracce della bellezza
per una (ri) generazione umana” è un libro dedicato a chi, a
partire  dal  proprio  comune,  dal  frammento  del  territorio
italiano in cui vive, dal pezzo di mondo che lo circonda –
grande città o piccolo borgo, area costiera o montuosa, isola
o zona di campagna – vuole costruire un altro futuro possibile

Filippo Cannizzo è un filosofo e ricercatore universitario. Ha
insegnato a Bologna, Napoli, Roma e, dopo aver collaborato con
l’Istituto  Luigi  Sturzo  e  la  Fondazione  Ugo  Spirito,  ha
diretto  l’ICC  Castelli.  Tra  i  promotori  dell’evento
internazionale  “The  Economy  of  Francesco”,  è  stato  tutor
presso la “XIII UNESCO Creative Cities Conference Fabriano
2019”  e  ha  coordinato  le  iniziative  di  ResiliArt  Italy:
Bellezza di Unesco.

Cannizzo,  promotore  di  una  legge  per  la  bellezza  nel  Bel
Paese,  ideatore  del  Festival  di  Filosofia  in  Ciociaria  e
direttore  scientifico  del  convegno  “Sulle  tracce  della
bellezza” per la Regione Lazione, per il best seller “Briciole
di Bellezza.Dialoghi di speranza per il futuro del Bel Paese”
ha ricevuto il premio nazionale “Per la Filosofia” 2018, il
premio  internazionale  “SCRIPTURA”  2019.  È  “EU
AmbassadorBeauty&Gentletude”  2021-2022.

Il  libro,  edito  da  GSM-  Punto  Rosso  (e  pubblicato  in
contemporanea in Italia, Albania e Svizzera), è completamente
ecosostenibile  in  quanto  è  il  primo  ad  essere  stampato
interamente in canapa e carta riciclata nel nostro Paese. Il
tour promozionale del libro che ha visto l’autore presentare 
“Lacrime di gentilezza. Sulle tracce della bellezza per una



(ri) generazione umana” in 10 Regioni e 28 Provincie italiane,
con più di 40 iniziative tenute in pochi mesi, e nei prossimi
mesi  continuerà  in  maniera  anche  più  intensa  il  giro  di
presentazioni del libro, dal nord al sud della Penisola, isole
comprese.

A NOVE ANNI DALLA SCOMPARSA
di Paolo Dall’Oglio s.j.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Agosto 2022

La storia della sua Comunità oggi presente in Siria, in Iraq e
in Italia

Il libro Paolo Dall’Oglio e la Comunità di Deir Mar Musa Un
deserto, una storia di Francesca Peliti sarà presentato sabato
20  agosto  alle  ore  18:00  presso  la  sede  dell’Ente  Parco
Naturale Regionale Sirente Velino Viale XXIV Maggio Saranno
presenti Mauro Di Ciccio, Sindaco di Rocca di Mezzo; Riccardo
Cristiano,  vaticanista;  Francesco  D’Amore,  Presidente
dell’Ente  Parco  Naturale  Regionale  Sirente  Velino;  I
famigliari  di  p.  Paolo  Dall’Oglio  e  l’autrice.

Rocca di Mezzo, 16 agosto 2022. Rocca di Mezzo è stata per
padre Paolo Dall’Oglio e lo è tutt’ora per la sua famiglia un
luogo importante, speciale. “Qual è il legame tra Mar Musa e
la nostra famiglia? La parola chiave che mi viene in mente per
associazione  di  idee  è  Rocca  di  Mezzo.”  Dice  Immacolata
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Dall’Oglio nella sua testimonianza riportata nel libro. Per
questo motivo il Comune di Rocca di Mezzo e il Parco Regionale
Sirente Velino hanno dato il patrocinio a questo incontro.

Sono passati quasi nove anni dalla scomparsa di padre Paolo
Dall’Oglio  e  abbiamo  continuato  a  pensare  a  lui  e  ad
attendere.  Intanto  non  abbiamo  potuto  non  interrogarci
innumerevoli volte sul destino della Comunità di Deir Mar Musa
da lui fondata, che pure ha continuato il suo cammino, ben
oltre quanto molti si sarebbero aspettati.

Come mai e come? Perché e con quali prospettive?

Questo  libro  ci  racconta  e  ci  spiega  molte  cose,  dando
giustamente lo spazio principale alle testimonianze personali
di tutti i membri della Comunità che ne fanno parte finora, o
di  altri  che  hanno  partecipato  più  profondamente  al  suo
cammino nel corso degli anni. Paolo è presentissimo, come
origine, guida e ispiratore di questa straordinaria avventura,
e anche con le sue lettere. Ma non c’è solo lui. Ed è proprio
per questo che la Comunità c’è ancora.

(dalla prefazione di p. Federico Lombardi s.j.)

La storia

«La faccenda cominciò nell’agosto del 1982… per fare i miei
esercizi  spirituali  scelsi  allora  di  andare  al  monastero
diroccato di Mar Musa a 18 km, da fare in parte a piedi, ad
est della cittadina di Nebek, in una zona dirupata e deserta
della  Siria  centrale…  Se  una  chiesa  di  pietre  non  è
l’espressione di una comunità vivente, andrà certo in rovina;
il nostro monastero in rovina ci chiama a ricostruire una
chiesa viva».

(p. Paolo Dall’Oglio, lettera da Beirut, 1985)

Quel  luogo  e  la  spiritualità  che  ne  emana  diventano  la
missione del giovane gesuita che ha, oltre alla vocazione,



l’idea di un punto di incontro fisico e simbolico fra Oriente
e Occidente.

Nel corso di lunghi anni la visione teologica e spirituale di
padre Paolo ha coinvolto un gran numero di persone, le ha
colpite, cambiando il corso delle loro esistenze. Dal 1982 il
monastero  di  Mar  Musa  al-Habashi,  ovvero  di  San  Mosè
l’Abissino, è diventato un saldo punto di riferimento per il
dialogo  islamo  cristiano  ed  è  passato  attraverso  numerose
trasformazioni,  sopravvivendo  alla  guerra,  alla  minaccia
dell’Isis e al rapimento del suo fondatore avvenuto a Raqqa il
29 luglio 2013.

Questo libro ne racconta la storia attraverso la voce dei
protagonisti.

È un viaggio iniziato per mano di padre Paolo, ma che non è
finito con la sua scomparsa. Al contrario. In questi scritti
la Comunità rinnova un voto di fede che trascende le vicende
storiche  per  rimettere  al  centro  il  pensiero  del  suo
fondatore. Oltre le testimonianze dei monaci, delle monache e
dei laici che a vario titolo hanno fatto parte di questa
storia, alcune lettere che p. Paolo ha inviato agli amici nel
corso dei primi anni accompagnano parte di quel viaggio; sono
dodici lettere in tutto, la prima del 1985, l’ultima del 1995:
è il suo racconto di quel periodo. Francesca Peliti ha voluto
inserirle tra le testimonianze senza tener conto del tempo,
così  attraverso  le  parole  di  p.  Paolo  il  passato  ritorna
presente.

La Comunità di Deir Mar Musa è costituita oggi da 8 membri, 1
novizio e 2 postulanti. A questi si aggiungono i laici che a
vario titolo lavorano e collaborano nei tre monasteri: Deir
Mar Musa, in Siria, Deir Maryam al-Adhra a Sulaymanya nel
Kurdistan Iracheno, e il monastero del SS. Salvatore a Cori,
in Italia. Purtroppo, il monastero dedicato a Mar Elian (san
Giuliano) a Qaryatayn – un’oasi sulla strada verso Palmira – è
stato  distrutto  dall’ISIS  nel  2015.  Qui  è  stato  rapito  a



maggio  2015  fra’  Jacques  Mourad,  parroco  della  piccola
comunità cristiana locale. Mar Elian aveva accolto durante la
guerra molti sfollati e con grande dedizione e passione fra’
Jacques aveva lavorato per mantenere viva l’armonia tra i
cristiani e i musulmani anche nei momenti più bui. Grazie a
Dio, Jacques è tornato libero dopo 5 mesi di prigionia.

Anche il monastero a Sulaymanya ha accolto dal 2014 al 2018
numerose  famiglie  fuggite  da  Qaraqosh  per  l’avanzata
dell’ISIS.

Ospitalità abramitica: è una priorità della Comunità, quella
che praticarono i monaci in ogni epoca: ospitalità fatta di
servizio, misericordia e perdono, ospitalità di saggezza e
direzione  spirituale,  ospitalità  della  mensa  comune  e  del
silenzio,  ospitalità  dell’accoglienza  dell’altro  nella  sua
ricchezza e nel bisogno, il suo carisma particolare e la sua
sete spirituale.

I diritti d’autore derivanti dalla vendita del libro saranno
devoluti alla Comunità di Deir Mar Musa

Francesca Peliti

Ha lavorato per 15 anni nell’azienda tipografica di famiglia,
quindi  dal  1990  al  2014  si  è  occupata  di  editoria  e
comunicazione con il fratello Mario (Peliti Associati). Oggi,
collabora  con  il  marito  Federico  Castellucci  nell’azienda
agricola nelle Marche, studia teologia e si adopera con altri
amici per dare sostegno alla Comunità di Deir Mar Musa.

Giovanna Nappi


